## Tatort Ober-Erlenbach: Ein

## Dorf mit hohem Krimipotenzial

Ober-Erlenbach. Liebe Tatortmacher der ARD nebst Genre-Kollegen, es muss einmal in aller Deutlichkeit gesagt werden: Dass Sie bisher um Ober-Erlenbach einen Bogen gemacht haben, ist grob fahrlässig. Mindestens. Schließlich hat das Taunus-Dorf höchstes Krimipotenzial, tummeln sich hier doch die übelsten Bösewichte, angefangen vom "Schrecken von Erlenbach" über Totschlägerinnen, kriminelle Traktorfahrer, bis zu flüchtigen politischen Strafgefangenen und sonstigen zwielichtigen Gestalten.

Für eine Recherche wäre es empfehlenswert, eine Sitzung der Erlenbacher Fastnachtsfreunde Sankt Martin, in einschlägigen Kreisen EFFSM abgekürzt, zu besuchen. Nicht von ungefähr steht diese 2018 unter dem Motto "Krimi, Tatort Erlenbach". Und dabei zeigte sich, dass ein ganzes Dorf unter einer Decke oder besser gesagt unter einer Narrenkappe steckt. Insofern ist es nicht verwunderlich, dass John Steed alias Holger Cloos und Emma Peel alias Claudia Wanner und ihre meist dunkle Sonnenbrillen tragende Kollegen getarnt als Elferrat das Geschehen auf der Bühne im voll besetzten Pfarrsaal beobachten.

Dort erleben sie, wie eine reuige Sünderin (Beate Falkenstein) den brutalen Mord an einer unschuldigen Spinne gesteht. Sie hören, wie der "Gefangenenchor" erstmals a cappella "Ohne Krimi geht die Mimi nicht ins Bett" singt. Und sie werden Zeuge wie der scheidende Bad Homburger Bürgermeister Karl Heinz Krug als "Vogt" in seiner Büttenrede von seinen schweren Zeiten in der "Bad Homburger JVA" erzählt, der er nun zum Glück entflohen sei. Nicht zu vergessen: die Zweitnamen-Konfusion der Erlenbacher Ermittler Stefan Derrick alias Herr Leopold (Patrizia Heinz) und Harry Klein alias Frau Kleber (Brigitte Kolb): "Ich heiße Stefan Harry, Harry" respektive "ich heiße Harry Stefan, Stefan".

Und das ist alles nur die Spitze des Eisbergs in der Erlenbacher Unterwelt. Garantiert. Mehr heute um 19.31 Uhr, Tatort: katholisches Pfarrzentrum St. Martin. ks



Wer schon immer wissen wollte wie Stefan und Harry mit Zweitnamen heißen – in Ober-Erlenbach erfährt er es.



Vom Tatort Ober-Erlenbach in den Wilden Westen: Das Bambino-Ballett zeigt seinen Indianertanz. Fotos: Yvonne Späne